

Warum soll sich etwas ändern?

Wie kann ich dabei sein?



Als „Ältester Unternehmer“ in Norderstedt-Mitte (erstes Geschäft 1984 im Rathaus) stehe ich für den Standort, bin mit ihm gewachsen, groß geworden, verwachsen, möchte aber nicht mit ihm untergehen.

Daher muss dringend etwas für und mit dem Standort getan werden. Und zwar gemeinsam von allen Beteiligten.



Sie möchten sich an der PACT Maßnahme beteiligen und Ideen einbringen? Die PACT Lenkungsgruppe freut sich auf Ihre Anregungen, die Sie bitte an die unten aufgeführte Adresse richten.

Kontakt:



isn immobilien service norderstedt gmbh
Heiko Bartsch
Rathausallee 33 (Bahnhofsarkaden)
22846 Norderstedt
Telefon 040 5353550
bartsch@isn-online.net

www.isn-online.net



Was ist ein PACT?



In einem PACT schließen sich Grundeigentümer zusammen, setzen Maßnahmen fest und finanzieren die Umsetzung durch eine durch sie selbst festgelegte PACT Umlage.

Ziel der Maßnahme ist, die Attraktivität des Quartiers zu steigern und eine erhöhte Aufenthaltsqualität in Norderstedt-Mitte zu bieten.

PACT Initiativen verändern und bewegen unsere Innenstädte nachhaltig.

Wer wird davon profitieren?



Das PACT Projekt konzentriert sich auf Norderstedt-Mitte. PACT Aktivitäten, z.B. im Bereich Sauberkeit und Sicherheit wirken direkt auf unseren Stadtteil. Zusätzliche Aktionen und Veranstaltungen unterstützen diese Maßnahmen.

Das PACT Projekt zielt auf eine angenehme Stadt-Atmosphäre in Norderstedt-Mitte und von den positiven Auswirkungen profitieren alle Menschen, die hier leben und arbeiten.

Das PACT Projekt macht die Stadtmitte lebendig und schafft eine höhere Attraktivität und Aufenthaltsqualität in Norderstedt-Mitte. Das PACT Projekt ist das Instrument, um unseren Stadtteil aktiv zu gestalten und uns unseren Mitmenschen und Besuchern von der besten Seite zu präsentieren.

Wer bezahlt das Ganze?



Die PACT Maßnahme wird von allen Grundeigentümern und Erbbauberechtigten bezahlt, deren Immobilien im PACT Bereich liegen.

Diese Gruppe von Eigentümern ist von Anfang an in den Prozess involviert und somit umfassend mit der Maßnahme vertraut.

Diejenigen, die von der PACT Maßnahme profitieren, die entscheiden und zahlen auch.

Also: Entscheider, Nutzer und Zahler in einer Person!